

**Gemeindekanzlei***9102 Herisau**Telefon 071 354 54 44**www.herisau.ch**E-Mail**unser Zeichen**Datum*

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

20. Dezember 2013

Medienmitteilung - Silvesterchlausen**Silvesterchläuse in Herisau Gassen**

Appenzeller Tradition ganz nah: Auf das Silvesterchlausen muss man nicht bis zum 13. Januar warten. Schon am 31. Dezember lassen im Zentrum von Herisau "schöne" und "wüste" Silvesterchläuse die Schellen ertönen und versammeln sich für ein Zäuerli im Kreis. Je nach dem wirken die Chläuse auf die einheimischen und auswärtigen Besucher dabei „gfüörchig“ oder erhaben, wie aus einer anderen Welt.

Wer sich zwischen 11 Uhr und 14 Uhr in den Gassen zwischen Obstmarkt und Post bewegt, wird die "Schuppel" nicht verpassen. Viele von ihnen erscheinen auch im "Chlause-Tröff" in der Chälblihalle auf dem Ebnet und in der "Schuppelhütte" in der Chäshalle gegenüber der reformierten Kirche.

Um den Besucherinnen und Besuchern wie den Silvesterchläusen ein ungestörtes Erlebnis zu ermöglichen, ist das Dorfzentrum von Herisau von 10.30 bis 13.30 Uhr für jeglichen Verkehr gesperrt.

Kontakt: Benno Keel, Abteilungsleiter Volkswirtschaft
Benno.Keel@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 25

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher